



Talca, 16 de junio de 2025

Estimados miembros de la Comunidad Educativa,

Junto con saludarlos cordialmente y esperando que se encuentren muy bien, les entregamos información sobre actividades realizadas en el Colegio Santo Tomás de Talca, entre las que destacamos:

1. El día martes 3 de junio celebramos la fiesta de Pentecostés con estudiantes de 1° a 5° básico. Acompañados de nuestro capellán, Padre Washington Sepúlveda y nuestro coro, pedimos como comunidad sus dones, para que nos guíen y acompañen en nuestro día a día.
2. El mismo día martes recibimos la visita de la Fundación Canto Católico, quien se reunió con la directora del coro, Sra. Ivonne Muñoz y la academia de ese día, acompañándonos y dándonos más herramientas para el fortalecimiento del coro litúrgico.
3. Se llevó a cabo también la misa de curso del 8°B en nuestra capilla, celebrada por el capellán P. Washington Sepúlveda.
4. El miércoles 11 de junio se realizó la feria de emprendimientos de los estudiantes del electivo de Economía y Sociedad. Guiados por la profesora Pía Muñoz, los alumnos crearon sus empresas y pusieron a la venta sus productos.
5. Este mismo día en la tarde se realizó en el teatro comunal de Maule la premiación de los juegos escolares comunales, en la que fueron reconocidas estudiantes de nuestro colegio, por su destacado desempeño en las disciplinas de ajedrez y básquetbol. Felicitamos a las estudiantes y sus entrenadores por este gran logro.
6. Los IV medios del colegio participaron en la Feria Vocacional del Colegio Melián el día jueves. En esta visita, pudieron conocer la oferta regional de Universidades, Institutos Técnicos y de Fuerzas Armadas.

7. Durante el día viernes 13 de junio, como colegio conmemoramos el Día Mundial del Medio Ambiente. El Departamento de Ciencias del colegio organizó un seminario, en el que participaron docentes universitarios, expositores de la Seremi del Medio Ambiente, profesores y estudiantes de nuestro colegio con ponencias sólidas relacionadas con la educación ambiental y el cuidado del medio ambiente ante la crisis medioambiental que vivimos.
8. Para terminar nuestra semana, el profesor de ajedrez desarrolló un encuentro de la disciplina, con estudiantes de otros colegios invitados, para pasar una tarde de viernes practicando este deporte, que tantas destrezas desarrolla.

Por otra parte, quisiéramos reiterar la importancia de la asistencia a clases de los estudiantes. Cada día de ausencia interrumpe su proceso de aprendizaje y dificulta la continuidad en los procesos. Esto es especialmente crítico en los niveles menores, en donde se produce el desarrollo de habilidades centrales como la conciencia fonológica, la lectoescritura y otros.

Quedo a su disposición,

*M<sup>a</sup> de los Angeles*

María de los Ángeles Coloma  
Directora

